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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке проекта транспортной развязки, на этапе разработки были сформулированные следующие задачи: 1) анализ климатических характеристик района проектирования; 2) анализ вариантов транспортной развязки и выбор оптимального; 3) расчет вариантов конструкции дорожной одежды; 4) проектирование малых водопропускных сооружений (труб). В ходе выполнения работы были разработаны: ситуационный план, план развязки, продольные и поперечные профили, водопропускные сооружения, конструкции дорожных одежд элементов транспортной развязки, а также выполнен локальный сметный расчет для технико-экономического обоснования выбранной конструкции дорожной одежды. Расчеты и графические материалы выполнены с использованием информационных технологий (прикладных программ), а именно программных комплексов Autodesk AutoCAD и Topomatic Robur.
        

        
          This work is devoted to the development of the project transport interchanges, at the stage of development would formulate the following tasks: 1) analysis of climatic characteristics of the design area; 2) analysis of variants of transport interchanges and the choice of the optimal one; 3) calculation of variants of pavement design 4) design of small culverts (pipes). During work performance we have developed: the situation plan, the plan of a junction, longitudinal and cross-section profiles, culverts, roadway constructions of elements of a transport interchange, and also the local estimate calculation for the feasibility study of the chosen roadway construction. Calculations and graphic materials are made using information technologies (application programs), namely, software systems Autodesk AutoCAD and Topomatic Robur.
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